



<https://pixabay.com/de/fluss-wasser-reflexionen-herbst-2681380/>

Die Brückenbauerin



Geist-Licht-Bringer

27.04.2017

Geistiges Eigentum:
Christina Barbara Peters
www.soleil.kyarah.de

Die Essenz ist entstanden, als ich mich – *inspiriert durch die Idee von Sakis Stavrou, lebendige Tarotkarten zu gestalten, die in unsere heutige Zeit passen und die über ein gemeinschaftliches Projekt (www.sakis-tarot.de) entstehen und initiiert werden* – mit dem Tarot, seiner Bedeutung und Anwendung, beschäftigt habe. Das war für mich Neuland und es hat mich wesentlich bereichert, auch diesen Blick auf die Dinge in mein Wesen aufzunehmen.

Im Tarot heißt sie „III Die Herrscherin“. Ich habe sie deshalb „Brückenbauerin“ genannt, weil dies ihre Funktion in unserer heutigen Zeit darstellt: **Sie verbindet das alte mit dem neuen Paradigma.**

Mutter Natur in Verbindung mit der Geistigen Präsenz in uns, mit uns und durch uns unterstützt derartige Schöpfungsprozesse stets großmütig und segnet sie mittels ihrer einzigartigen Wesenheiten, die sich selbst voller Freude und Herzlichkeit in derartige Verbindungen einbringen ...

Es vereinen sich: Aquamarin/Serpentin, Wegwarte Kroatien, Jungfer im Grünen (von Gertraud Lutschitsch), Bougainvillea, Rubin, Kapuzinerkresse, Mistel, Stromatholith- und Selenitherz, Aurum colloidal (Karl Lutschitsch), Arnika-Urtrinktur, Tabak-Urtrinktur, Olivenblüte, monoatomisches Gold der C4 Homöopathie, C1300 (4), Mangan, Wasserstoff C 10 (6) und C1300 (6), verrieben von Witold Ehrler, in besonderer Salzlösung. Für den täglichen Gebrauch ... tropfenweise auf die Haut geben.

Mit Glaubenskraft die Leidenschwelle übertreten & überwinden ☺☺☺